

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 22 de marzo de 2016.

DESPLIEGA ECATEPEC VIGILANCIA CON 850 ELEMENTOS PARA TEMPORADA VACACIONAL DE SEMANA SANTA

*Reforzarán labores de supervisión en sitios concurridos y plazas comerciales

Para fortalecer la vigilancia en centros comerciales, eventos religiosos y mantener el resguardo de casas y negocios a fin de prevenir la comisión de delitos durante este periodo vacacional, el Gobierno de Ecatepec puso en marcha el Operativo Semana Santa 2016 en el que participan 850 elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial y de la Comisión Estatal de Seguridad (CES).

Arturo Centeno Cano, director de la corporación, informó que el despliegue policial inició el sábado 19 de marzo y concluirá el domingo 3 de abril, con el objetivo de vigilar sitios de mayor afluencia en el municipio como el Parque Ecológico Ehécatl, Parque Bicentenario y Siervo de la Nación; en los dos primeros mantendrán la vigilancia 30 elementos de la policía montada.

El funcionario señaló que también incrementaron la vigilancia en los centros comerciales como Plaza Sendero, Pabellón Ecatepec, Plaza Las Américas, Center Plaza, Plaza Aragón, entre otras, apoyados con elementos de la División Gendarmería de la Policía Federal.

Sobre los eventos religiosos y las procesiones tradicionales en los pueblos de San Cristóbal, San Pedro Xalostoc, Santa Clara Coatitla, Santa María Chiconautla, Santo Tomás Chiconautla, San Isidro Atlautenco, San Andrés de la Cañada, Santa María Tulpeticac y Guadalupe Victoria, participarán elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial y de Protección Civil y Bomberos para la salvaguarda de por lo menos 13 mil feligreses que se estima acuden a estas celebraciones.

El funcionario informó que para las personas provenientes de Estados Unidos o de otras entidades del país que transitan o acuden a Ecatepec a visitar a sus familiares, los gobiernos del Estado de México y de Ecatepec instalaron un módulo de Atención al Migrante Mexiquense sobre Avenida Morelos en el kilómetro 23.5; ahí personal de la CES, Policía Municipal y de la Oficina de Asuntos Internacionales y Atención al Migrante, con sede en Ecatepec, brindan orientación, información y asistencia vial.

Además de estas medidas de seguridad para los visitantes, también recomendó a quienes salgan del municipio cerrar puertas y ventanas, llaves de paso de gas, agua y desconectar la energía eléctrica, dejar números telefónicos para ser localizados por alguna persona de confianza y pedir a un vecino mantenerse alerta a cualquier movimiento de la casa.

Centeno Cano llamó a los automovilistas a revisar su vehículo antes de salir a carretera, utilizar el cinturón de seguridad y respetar los límites de velocidad y no conducir cansado, ni bajo el influjo de alcohol o drogas.

La corporación pone a disposición de la ciudadanía, los teléfonos 5116-7428 al 32 del Centro de Mando de Ecatepec, así como los números de emergencias 066 y el 089 para denuncias anónimas.

